
   

Seniorenbeirat  
Protokoll  Nr. SNB/03/2006 

 
über die öffentliche Sitzung am 29.05.2006, 

Rathaus, Sitzungszimmer 601 
 
 
 
Beginn : 10:00 Uhr 
Ende : 12:00 Uhr 
 
Anwesend 
 
Vorsitz  
 
Herr Klaus Butzek  
 
weitere Stadtverordnete, Beiratsmitglieder  
 
Frau Erika Benöhr  
Frau Gisela Dietterlein  
Herr Günter Kluger  
Frau Doris Lange  
Herr Klaus Lensch  
Frau Hansi Rohwedder  
Frau Ingrid Schumacher  
Frau Margot Sinning  
Frau Dorothee Wahl  
 
Gäste  
 
Frau Orth Neue Leiterin der Stadtresidenz 
 
Es fehlen entschuldigt 
 
weitere Stadtverordnete, Beiratsmitglieder  
 
Herr Karl Eigebrecht  
Herr Karl-Heinz Harder  
Herr Norbert Korts  
Herr Peter Possekel  
Frau Sabine Schwarz  
Frau Frehse Leitstelle „Älter werden in Ah-

rensburg 
Herr Jahncke Verwaltung 
 
 
Die Beschlussfähigkeit ist gegeben. 
 
 
 
 



   

Behandelte Punkte der Tagesordnung: 
 
1. Begrüßung 
  
2. Vorstellung von Frau Orth, neue Leiterin der Stadtresidenz 
  
3. Einwohnerfragestunde 
  
4. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Tagesordnung 
  
5. Genehmigung des Protokolls vom 20.03.2006 
  
6. Wissenswertes aus den Ausschüssen 
  
7. Neues aus der Sprechstunde (jeden Mittwoch von 10:00 Uhr - 

12.00 Uhr) 
  
8. Kenntnisnahmen 
  
9. Verschiedenes 
  
10. Nächster Sitzungstermin 
  
 
 
 
1 Begrüßung 
  
 Der Vorsitzende begrüßt die anwesenden Mitglieder des Seniorenbeirats und 

die Gäste. 
 

  
  
2 Vorstellung von Frau Orth, neue Leiterin der Stadtresidenz 
  
 Frau Orth stellt sich als neue Leiterin der Stadtresidenz vor. Sie kommt aus 

Düsseldorf und hat aus familiären Gründen den Wohnort gewechselt. Als e-
xaminierte Krankenschwester und studierte Verwaltungsfachfrau hat sie vor-
her bereits ein Pflegeheim mit 120 Plätzen geleitet. Auf Nachfragen der Bei-
ratsmitglieder bestätigt Frau Orth, dass die Stadtresidenz in den Jahren ihres 
Bestehens einen häufigen Wechsel bei Führungs- und Pflegepersonal hatte. 
Sie möchte Kontinuität beim Personal erreichen und die Qualität steigern. Der 
Seniorenbeirat wünscht Frau Orth alles Gute und eine glückliche Hand. 
 

  
  
3 Einwohnerfragestunde 
  
 Es werden keine Fragen gestellt.  
  
  



   

4 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Tagesordnung 
  
 Die Tagesordnung wird so angenommen. 

 
  
  
5 Genehmigung des Protokolls vom 20.03.2006 
  
 Das Protokoll wird einstimmig angenommen.  

 
 

  
  
6 Wissenswertes aus den Ausschüssen 
  
 Der Hauptausschuss behandelte das Thema „Muschelläufer“. 

 
Für das badlantic wird es ab 01.07.2006 eine neue Tarifstruktur geben.  
 
Der BPA befasste sich mit den alten Themen Buchenweg, Pflasterung Große 
Straße, Modellversuch Kreisel am AOK-Knoten. Das vom SB erbetene Bus-
wartehäuschen am Rathausplatz steht bereits. 
 
Der Umweltausschuss diskutierte ebenfalls (mit BPA gemeinsam) über die 
Umgestaltung der Großen Straße. Die Wanderwegebeschilderung ist fertig. 
Das seit Jahren vom SB geforderte öffentliche WC wird demnächst „einge-
weiht“. Herr Butzek wird für den Seniorenbeirat dabei sein. 
 
Der Sozialausschuss diskutierte weiter über den Altenplan für Ahrensburg. Es 
sollen weitere Angebote eingeholt werden. Angeregt wurde auch, einen För-
derantrag an die Sparkassenstiftung zu stellen. 
 
Dem Beirat wird von einer interessanten Veranstaltung der SPD „Älter werden 
in Ahrensburg“ berichtet. 
 
Herr Butzek berichtet in dem Zusammenhang, dass auf die Stellungnahme 
des Seniorenbeirats vom 19.04.2006 zum geplanten Altenplan bis jetzt noch 
keine Reaktion erfolgt sei. Er wird bei der Verwaltung nachfassen. 
 
Im Finanzausschuss wurden keine seniorenrelevanten Themen behandelt. 
 
Ebenso nicht in der Stadtverordnetenversammlung, dem Werkausschuss und 
bei dem Bildungs-, Kultur- und Sportausschuss. 
 
In der AG „Offene Altenarbeit“, wird versucht, das Angebot „Marktmobil“ wei-
ter auszuweiten, da der Service gut angenommen wird durch die Bewohner 
des betreuten Wohnens von AWO und DRK und des Rosenhofes. 
 
Frau Dr. Frenzel hat neue Praxisräume in der Manhagener Allee 30. 
 
Erarbeitet werden soll mit den Ärzten und Krankenhäusern ein verbesserter 



   

Patientenüberleitungsbogen, um auch die Medikamentenversorgung bei Ent-
lassungen am Wochenende sicher zu stellen. 
 
Der Kinder- und Jugendbeirat tagt am 01.06.2006, Frau Schuhmacher wird 
für Herrn Possekel teilnehmen. 
 
ÖPNV: Das Buswartehäuschen am Rathausplatz steht. 
 
 
 
 

  
  
7 Neues aus der Sprechstunde (jeden Mittwoch von 

10:00 Uhr – 12:00 Uhr) 
  
 Es wird auf die Aufstellung von Herrn Lensch verwiesen.  

 
  
  
8 Kenntnisnahmen 
  
 Die Bewohner des Rosenhofes haben den Seniorenbeirat um Unterstützung 

zur Installation einer Taxirufsäule gebeten. Die Bürgermeisterin, der Rosenhof 
und die Taxiunternehmen haben sich geeinigt. Die Stadt stellt den Platz zur 
Verfügung, die Unternehmen zahlen die Kosten. 
 
Die Computereinweisung bei der Stadtbücherei hat zwischenzeitlich stattge-
funden. Der Vorsitzende bedankt sich bei Frau Lange und Frau Wahl für die 
Organisation. 
 
Bei Verkehrskontrollen in der Tempo-30-Zone am Reeshoop wurden viele 
Temposünder ermittelt. Da es sich um eine Landesstraße handelt, kann die 
Stadt nicht den gesamten Bereich vom badlantic bis zur Kreuzung Fritz-
Reuter-Straße mit einem Tempolimit belegen. Als Test wurde der stadtein-
wärts führende Bereich durch Versetzen des Schilds verlängert. 
 

   
 

  
9 Verschiedenes 
  
 Der Vorsitzende berichtet über eine Einladung am 14.09.2006  10 Jahre BFS 

(Bürger für Sicherheit). 
 
Zum Thema Aufzug Manhagener Allee wird es mit den Mitarbeitern des Rat-
hauses einen Ortstermin geben.  
 
Bei auffälligen Verschmutzungen z.B. Kastanienallee solle der Bauhof ange-
rufen werden. 

  



   

  
10 Nächster Sitzungstermin 
  
 Der nächste Sitzungstermin ist der 28.08.2006, 10:00 Uhr. 

Der Versammlungsort wird noch mitgeteilt.  
 

  
  
 
 
 
gez. Klaus Butzek gez. Sinning 
Vorsitz Protokollführerin 
 
 


